

Hoy Harán Elecciones Presidenciales en Perú

LIMA, abril 13 (AP).— El noagésimo séptimo gobernante de Perú, desde su independencia de España en 1821, será elegido este domingo entre nueve candidatos, en momentos que el país atraviesa la peor crisis económica de sus 164 años de vida republicana.

De 08:00 a 15:00 hora local (13:00 a 20:00 GMT), 8,2 millones de ciudadanos de una población de 19,7 millones de habitantes, deben acudir a las urnas para elegir al sucesor del Presidente Fernando Belaúnde Terry, dos vicepresidentes, 60 senadores y 180 diputados, para un mandato de cinco años que empezará el 28 de julio de 1985.

Las elecciones se efectuarán cuando la economía del país ha declinado a sus niveles más bajos en lo que va del siglo.

La deuda pública externa subió durante el actual gobierno de Belaúnde de 8,000 millones de dólares a 12,682 millones de dólares. La cotización del sol con respecto al dólar norteamericano ha caído en picada de 292 por uno a 9,650. La inflación ha teni-

do un promedio anual del 87 por ciento y su tasa actual es de 207 por ciento.

En su campaña electoral, Belaúnde prometió crear un millón de empleos, pero la desocupación aumenta constantemente.

—Favor pase a la página 17.

Irán Anuncia Tener Nueva Clase de Misiles

BEIRUT, abril 13 (EFE).— Irán ha inventado una nueva clase de misil que utilizará próximamente contra Iraq, aseguró hoy el presidente del Parlamento iraní Hachemi Rafsanyani.

Este nuevo misil es muy diferente a los utilizados previamente por Irán y puede ser usado en los próximos días, añadió Rafsanyani citado por la agencia iraní IRNA.

Iraq, a través de su agencia de noticias INA, aseguró hoy que sus fuerzas armadas están dispuestas a repeler cualquier tipo de agresión del enemigo.

La reacción iraquí ocurre después de que miles de soldados iraníes se han concentrado en los últimos días a lo largo del frente de batalla según Iraq, que espera una fuerte ofensiva iraní.

Finaliza Primera Fase de "Ahuas Tara III"

TEGUCIGALPA, abril 13 (ACAN-EFE).— La primera fase de las maniobras militares conjuntas "Ahuas Tara III", que Estados Unidos y Honduras realizan a cinco kilómetros de la frontera con Nicaragua finalizó ayer.

La operación "Scorpion", que comenzó el 9 de este mes con desplazamiento de blindados e infantería, se desarrolló en el departamento de Choluteca, zona sur del país, fronterizo con Nicaragua.

Consistió en un desplazamiento de tanques y hombres en un hipotético ataque desde Nicaragua a Honduras que debió ser rechazado con medios blindados, artillería e infantería conjunta de Estados Unidos y Honduras.

Las zonas de "juegos de guerra" fueron las aldeas de Agua Fria, Las Hormigas y San Bernardo, a tan sólo cinco kilómetros de la línea fronteriza con Nicaragua.

Las tropas defensoras, dotadas con tanques norteamericanos M-60, M-88,

M-113 y británicos "Scorpion" e israelíes "Salandin", fueron apoyadas por aviación hondureña y norteamericana desplazada desde Kentucky.

Ellas También Inventan

GINEBRA, abril 13 (EFE).— La cruzada contra la discriminación sexual tiene un nuevo adeptado en la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI).

La OMPÍ, que se ocupa de la protección de las patentes y de los derechos de autor, está dispuesta a reparar las injusticias de la historia al tratar de ocultar la existencia de mujeres inventoras.

Para divulgar las aportaciones de las fé-

—Favor pase a la página 7.



LISTAS ELECTORALES.— Perú, abril 13. Campesinos revisan listas de locales electorales, para ver dónde deberán votar en los comicios presidenciales de este domingo 14. Los terroristas de "Sendero Luminoso" han amenazado con asesinar a los votantes. (Reuter).

En Prisión Padrino del Narcotráfico en México

MEXICO, D.F. abril 13 (EFE).— Ernesto Fonseca Carrillo, alias "Don Neto" y presunto padrino del narcotráfico en México, fue hoy trasladado al reclusorio norte, centro penitenciario de la capital mexicana, donde será presentado a un juez acusado de varios delitos.

"Don Neto" está relacionado con el cultivo y tráfico de marihuana y se encuentra entre los sospechosos del secuestro y asesinato de Enrique Camare-

na Salazar, oficial del Departamento Estadounidense Antidrogas (DEA).

Fonseca Carrillo, de acuerdo con información proporcionada por la Procuraduría General de la República (Fiscalía), señaló a Rafael Caro Quintero, quien también se encuentra detenido, como el autor intelectual y material del asesinato del agente estadounidense.

El padrino, según datos —Favor pase a la página 18.

Estudiarán

Intercambio Comercial de Argentina y Panamá

PANAMA, abril 13 (ACAN-EFE).— Empresarios argentinos y panameños se reunirán el próximo lunes, en esta capital, con el fin de analizar las posibilidades de intercambio comercial, financiamiento, inversión y transferencia tecnológica.

El encuentro-seminario es promovido por el Banco de la Provincia de Buenos Aires, la institución financiera más antigua de la República de Argentina y América Latina, que mantiene una sucursal en Panamá.

El seminario, que intentará servir al desarrollo económico de los países la-

tinoamericanos, contará con la participación de portavoces autorizados del gobierno y del sector privado de ambos países.

Asistirán los panameños Bernado Cradenas, Ministro de Comercio e Industria; Gilbert Mallol, presidente de Cámara de Comercio, y George Richa, presidente del sindicato de industriales de Panamá.

Los temas a tratar incluyen la promoción del comercio exterior y el financiamiento de exportaciones, inversión privada y transferencia de tecnología, entre otros, que tienen gran relevancia para Panamá.



TERRORISTAS LE CORTAN DEDOS.— Ayacucho, Perú, abril 13. Una muchacha muestra hoy su mano con los dedos cortados por guerrilleros de "Sendero Luminoso", como una advertencia a otros peruanos para que no voten en las elecciones presidenciales de hoy domingo. (AP).

En Costa Rica

Inquietud por Contactos de los Narcotraficantes

SAN JOSE, abril 13 (ACAN-EFE).— Las autoridades costarricenses han expresado su preocupación por la entrada ilegal al país del "capo" Rafael Caro Quintero y su grupo y por "las cuantiosas inversiones" que había hecho la mafia mexicana en Costa Rica.

Los intereses financieros en Costa Rica de

uno de los "zares" de la droga de México se revela conforme avanza la investigación. —Favor pase a la página 7.

"Guerra de las Galaxias" Garantiza Paz: Weinberger

WASHINGTON, abril 12 (EFE).— La Iniciativa de Defensa Estratégica (SDI) o "Guerra de las Galaxias", garantiza la paz de cara al futuro, dijo hoy el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

El funcionario norteamericano reiteró que el programa del Presidente Ronald Reagan, es defensivo y constituye una causa noble, al hablar en la reunión anual de la Sociedad Americana de Editores de Diarios.

Weinberger dijo que el

programa de la "Guerra de las Galaxias" está pensado para defender a Estados Unidos y a sus aliados de un posible ataque por parte de la Unión Soviética.

Al respecto, señaló que ese país puede estar preparándose para abandonar el Tratado de Misiles Antibalísticos (AMB), firmado en 1972 entre los dos países.

Desde la firma del Tratado AMB, la Unión Soviética ha puesto gran énfasis en su propia defensa

ampliando su poderío ofensivo nuclear llegando más lejos que Estados Unidos en la instalación de los misiles defensivos, añadió.

No hay duda de que la Unión Soviética continuará dedicando considerable tiempo, energía y retórica a acusar de desestabilizador al SDI, y será contraria al control de armas y la distensión, dijo.

El sistema defensivo SDI es un programa de investigación para explorar

—Favor pase a la página 7.

